



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

Riverito Agüero ha declarado que, en la actualidad, a más de cuatro años del 10 de Marzo, resulta poco menos que imposible derrumbar el régimen establecido desde aquella época, cosa que acaso hubiese sido más fácil a los seis meses o al año de realizado dicho golpe militar.

Lo malo es el perjuicio que le hubiera causado al propio Riverito Agüero si llega a producirse semejante caída en ese tiempo en que él era Ministro de Educación.

—d0d—

Resulta innegable que los cubanos que mantienen relaciones de algún género con Trujillo son malos patriotas.

Luego, los que le tiran botellas a la Embajada dominicana ¿qué son?

Ciertamente tienen que ser de los buenos. Entonces, ¿por qué se los llevan presos?

—d0d—

Diálogo callejero.

—El nuevo Jefe de Policía dijo que iba a imponer el silencio y por lo visto continúa el escándalo.

—¿Qué escándalo?

—El de las maquinitas "traga-niqueles".

—d0d—

Dos grandes artistas cubanos, de renombre internacional: el violinista Angel Reyes y el director de orquestas, Alberto Bolet, ofrecerán en los primeros días del próximo diciembre, con la cooperación de la Filarmónica de la Habana, dos conciertos dedicados al público capitalino.

En una época de desconcierto tan grande como la que estamos sufriendo, el hecho de que haya músicos cubanos que nos brinden dos conciertos es doblemente de agradecer. Como artistas y como ciudadanos.

—d0d—

El Vice del régimen, doctor Rafael Guas Inclán —nuestro viejo amigo "Felo"— en unas palabras pronunciadas por radio con motivo de la luctuosa efemérides del 27 de Noviembre aludió a unas

"Cositas Seltas" en las cuales evocábamos aquellos dorados días estudiantiles en que desfilábamos tranquilamente frente al histórico paredón de la Explanada de la Punta, con objeto de depositar una flor en el sitio donde fueron asesinados aquellos ocho alumnos de Medicina.

Agregó "Felo" que, hace años, era costumbre también que junto con la muchachada henchida de fervor patriótico desfilaran el Presidente de la República, los miembros del Gabinete, los legisladores y demás figuras del Gobierno. Y terminó Guas Inclán tal peroración expresando sus deseos de que en fechas venideras se reproduzcan aquellos desfiles en que marchen juntos estudiantes y hombres de gobierno.

Y no son pocos los que piensan como "Felo". Vamos a ver cuándo se logra.

—d0d—

En Guantánamo existen actualmente varias epidemias, incluyendo la de fiebre tifoidea.

Hemos estado tentados de dirigir un duro comentario al Ministerio de Salubridad por permitir semejante estado de cosas, pero después nos hemos arrepentido.

¿Quién quita que tal negligencia oficial constituya una labor patriótica y cubanísima? Dejando que dichas epidemias se desarrollen hasta su grado máximo por aquellos alrededores, pudiera ser que los norteamericanos, para evitar contagios abandonasen su base naval de Caimanera.

—d0d—

Un viejo compañero de afanes escénicos "Paco" Alfonso, nos comunica que el próximo día 6 de Diciembre se inaugurará una sala-teatro llamada "El Sótano".

Lo que no nos parece indicado es la comedia anunciada para el debut: "La picara cigüeña", porque entendemos que para inaugurar a "El Sótano" lo más oportuno hubiese sido presentar otra obra más conocida, como "El domesticado león" o "La tragedia del club "Habana".